

Pressemitteilung: FC Sarmenstorf – 1. Mannschaft

Publikation ist ab sofort erlaubt – keine Sperrfrist

Bestätigung und Änderung im Trainer-Team der 1. Mannschaft des FC Sarmenstorf.

YH/MB: Der FC Sarmenstorf darf verkünden, dass der aktuelle Cheftrainer, Marc Blum, auch in der kommenden Saison für die 1. Mannschaft der Hauptverantwortliche sein wird. Die kontinuierliche und positive Arbeit mit der 1. Mannschaft und deren gezielte Weiterentwicklung ist somit für die kommende Saison in der 2.-Liga sichergestellt.

Auch Torwarttrainer Markus Bitzi wird sein Engagement im Trainer-Team weiterführen und dafür besorgt sein, dass die stetige Entwicklung der Torspieler aus der 1.- und 2. Mannschaft fortgeführt werden.

Der bisherige Co-Trainer «Chendo» Huber wird in der kommenden Saison auf dem Trainingsplatz nicht mehr aktiv zur Verfügung stehen. Er wird im Trainer-Team in einer neuen Funktion in den Hintergrund rücken und anderweitige «Spezial-Aufgaben» rund um die Aktiven Mannschaften vom FC Sarmenstorf übernehmen und koordinieren.

An Stelle von Huber konnte der FC Sarmenstorf mit Yanick Hofer einen neuen Co-Trainer verpflichten. Der 26-Jährige wird nach fünf Jahren als Spieler und Vorstandsmitglied des FC Muri seine Zelte im Klosterdorf abbrechen und das Trainer-Team unter der Führung von Marc Blum in der neuen Saison als motivierter Co-Trainer unterstützen. Der FC Sarmenstorf freut sich enorm, dass mit Yanick Hofer ein bestens vernetzter Fussballer aufs Bühlmoss gelotst werden konnte und das Trainer-Team somit perfekt komplettiert worden ist.

Das neu aufgestellte Trainer-Team wird neben den intensiven Arbeit auf dem Fussballplatz, auch ab dieser Saison die Hauptverantwortung und die Koordinationen für das «Personelle» im Bereich Sport übernehmen. Die dafür nötigen Änderungen wurden vorgenommen und die Arbeiten dazu sind gestartet.



MARC BLUM



CHENDO HUBER



MARKUS BITZI



Yanick Hofer